

Antonio Guisasola Berraondo, con todas las prerrogativas que a estos efectos establecen las disposiciones legales y reglamentarias.

Lo que comunico a V. I.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 1 de agosto de 1977.

GARRIGUES WALKER

Ilmo. Sr. Subsecretario de Infraestructura y Vivienda.

18416 *ORDEN de 1 de agosto de 1977 por la que se nombra Subdirector general de Personal a don Manuel Alvarez Fuentes.*

Ilmo. Sr.: En virtud de las atribuciones que me confiere el artículo 14.5 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y el artículo 17.5 del texto articulado de la Ley de Funcionarios Civiles, y de conformidad con lo previsto en el artículo 3.º del Decreto 2520/1973, de 17 de agosto,

Este Ministerio ha resuelto nombrar Subdirector general de Personal a don Manuel Alvarez Fuentes, con todas las prerrogativas que a estos efectos establecen las disposiciones legales y reglamentarias.

Lo que comunico a V. I.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 1 de agosto de 1977.

GARRIGUES WALKER

Ilmo. Sr. Subsecretario de Infraestructura y Vivienda.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

18417 *ORDEN de 21 de junio de 1977 por la que se acepta la renuncia del Presidente de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Tarrasa.*

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por don José Mauri Alegre.

Este Ministerio, en uso de las facultades que le están conferidas por las disposiciones vigentes, ha tenido a bien aceptar su renuncia al cargo de Presidente de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Tarrasa, para el que fue nombrado por Orden de 31 de mayo de 1974.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de junio de 1977.—P. D., el Subsecretario, Ignacio Bayón Marín.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

18418 *RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se nombran a los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, en sus puestos respectivos, mediante concurso de traslados.*

Por Resolución de 28 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de marzo), se convocó un concurso de traslado entre funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos para proveer las vacantes de la plantilla del expresado Cuerpo.

Vistas las solicitudes de los concursantes, y de conformidad con la propuesta formulada por la Comisión nombrada para emitir el informe sobre el citado concurso, acordada en la sesión celebrada el día 8 de junio de 1977.

Esta Dirección General de Personal ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Declarar reingresadas al servicio activo, en virtud del presente concurso, a las funcionarias que a continuación se indican:

A25EC391: Sáenz Hueto, María Asunción Joaquina.
A25EC470: Lázaro de la Escosura, Pilar.

Segundo.—Nombrar a los funcionarios del expresado Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, que se citan a continuación, para los puestos que se mencionan:

Sección de Archivos

Madrid.—Archivero Jefe de la Sección del Archivo Histórico Nacional, doña María Vergara Doncel, número A25EC265 de Registro de Personal, procedente del Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda, Madrid.

Tarragona.—Director del Servicio de Archivos, doña Josefa Cubells Lloréns, número A25EC328, procedente del Servicio de Archivos y Bibliotecas de Lérida.

Granada.—Director del Archivo de la Real Chancillería, doña María del Pilar Núñez Alonso, número A25EC158, que prestaba sus servicios como Vicedirectora del mismo.

Han quedado sin cubrir, por falta de solicitudes, las plazas de Director del Archivo de la Audiencia Territorial de Barcelona; de Director del Servicio de Archivos de Cáceres; de Director del Archivo de la Delegación de Hacienda de La Coruña, y Director del Archivo de la Delegación de Hacienda de Valladolid y del Servicio de Archivos de Vizcaya (Bilbao), también de Director.

Plazas mixtas

Madrid.—Director del Archivo y Biblioteca del Ministerio de Comercio, doña Carmen González Aguilar, número A25EC340, procedente del Servicio de Archivos y Bibliotecas de Huelva.

Han quedado sin cubrir, por falta de solicitudes, las plazas de Director de los Servicios de Archivos y Bibliotecas de Castellón; idem de Ciudad Real, y de Director de la Biblioteca Pública y del Archivo de la Delegación de Hacienda de Cartagena (Murcia).

Sección de Bibliotecas

Barcelona.—Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad, doña María Antonia de Mena Fernández-Zendra, número A25EC468, procedente del Servicio de Archivos y Bibliotecas de Logroño.

Granada.—Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad, don Miguel Martínez Masegosa, número A25EC346, procedente de los Servicios de Archivos y Bibliotecas de Jaén.

Madrid.—Director de la Biblioteca de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, doña Elisa de la Torre Aparicio, número A25EC240, procedente del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Madrid.

Madrid.—Biblioteca de la Universidad Complutense, Director de Biblioteca de Facultad, doña Isabel Morales Vallespín, número A25EC411, procedente de la Biblioteca Nacional, Madrid.

Madrid.—Director de la Biblioteca de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, doña María del Carmen Cestero Ramírez, número A25EC184, procedente de la Biblioteca de la Universidad Complutense de Madrid.

Murcia.—Vicedirectora de la Biblioteca de la Universidad, doña María del Carmen Aparicio Fernández, número de Registro de Personal A25EC394, procedente de la Biblioteca Nacional, Madrid.

Sevilla.—Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad, don Arcadio Castillo Benavente, número A25EC380, procedente de la Biblioteca de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Valladolid.—Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad, doña María Juana Muñoz Choclán, número A25EC423, procedente de la Biblioteca Pública y Archivo Histórico de Mahón (Menorca-Baleares).

Han quedado sin cubrir, por falta de solicitudes, las plazas de Barcelona, Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad. Barcelona, idem; La Coruña (Santiago). Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad. Salamanca. Biblioteca de la Universidad, Director de Biblioteca de Facultad. Tarragona, Director del Servicio de Bibliotecas, y Zamora, Director del Servicio de Bibliotecas.

Para las resultas producidas al cubrir las vacantes relacionadas se propone a los siguientes funcionarios:

Sección de Archivos

Madrid.—Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda, Archivero-Jefe, doña María Asunción Joaquina Sáenz Hueto, número A25EC391, excedente voluntaria, por reingreso.

Granada.—Archivo de la Real Chancillería, Vicedirectora, doña María Dolores Ibarra Guil, número A25EC289, procedente del Archivo de la Delegación de Hacienda de la misma capital.

Granada.—Director del Archivo de la Delegación de Hacienda, doña María Teresa García Fernández, número de Registro Personal A25EC324, procedente del Archivo General de Indias de Sevilla.

Sevilla.—Archivo General de Indias, doña Pilar Lázaro de la Escosura, número A25EC470 de Registro de Personal, excedente voluntaria, por reingreso.

Plazas mixtas

Huelva.—Servicios de Archivos y Bibliotecas, Director, don Carlos Luis de la Vega y de Luque, número A25EC348, procedente del Servicio de Archivos y Bibliotecas de Teruel.